

EDITORIAL

El presente número de la *Revista* es el primero elaborado por el nuevo equipo editorial. Sirvan estas líneas como saludo y declaración de intenciones.

Nos hicimos cargo de la edición con verdadera ilusión, a sabiendas de las muchas horas de trabajo que implicaba pero considerando que el esfuerzo merecía la pena. Encontramos la *Revista* con buena salud gracias al trabajo del anterior equipo, bien establecida, con dos números al año que se publican con total regularidad y una calidad contrastada y a la altura de la que presentan otras revistas científicas de lo que se ha dado en llamar "países de nuestro entorno". Esperamos seguir manteniendo ambos puntos, regularidad y calidad y, en la medida de lo posible, aumentar la segunda.

Por lo que se refiere a la política editorial, nuestra línea es publicar trabajos originales de investigación en cualquier campo de la Paleontología y referidos a cualquier área geográfica -además, claro, de seminarios, réplicas de artículos y recensiones de libros-. Sin embargo, nuestras preferencias se orientan hacia aquellos trabajos relacionados con España y los que traten temas de interés general. Los primeros, porque la *Revista* debe ser de obligada consulta para el conocimiento de la Paleontología española; los segundos, porque nos permiten asegurar un interés más amplio y una difusión mayor.

En este número inauguramos la nueva sección *Notas breves* en la que incluiremos trabajos de corta extensión (1 a 4 páginas, aunque uno de los de este número se ha pasado un poco), en los que se dé a conocer alguna novedad de interés; su calidad será la misma que la de los más amplios y tendrán asegurada una publicación más fluida.

Otros dos pequeños cambios son la inclusión, en el caso de que el idioma del trabajo sea distinto del inglés, de una traducción al inglés del título, para poder exportarlo directamente a la "Internet", y de la diagnosis de los nuevos taxones. No hemos traducido las explicaciones de las figuras porque su comprensión no suele plantear problemas en ningún idioma y, en cambio, la traducción consume un espacio considerable.

Ya para este número -y lo hemos incluido en las *Normas para los autores*- hemos pedido que los autores nos manden la versión definitiva, después de la revisión del manuscrito, en "disquete". Pretendemos evitar errores y facilitar la publicación.

Varios socios han manifestado su interés en que la *Revista* pase a publicar 3 números anuales. Es un cambio que solo se puede hacer respaldados por un flujo abundante de manuscritos y con la cobertura económica adecuada. En todo caso, este equipo editorial no considera conveniente abordarlo hasta que las condiciones favorables no solo se produzcan sino que se mantengan durante un cierto tiempo.

Otro tema editorial que suscita discusiones entre los socios es el de los números extraordinarios. Los editores consideramos que estos números son positivos para la Sociedad, pues son una manifestación de su actividad y viveza. Para que su publicación sea posible deberán contar con la necesaria financiación, ajustarse a las normas de la *Revista* y a las de la Sociedad y contar con la coordinación de sus editores con los editores de la *Revista*.

Antes de terminar, quiero expresar mi agradecimiento -y creo que puedo hacerlo en nombre de todos los socios- por el apoyo y generoso patrocinio que la publicación recibe de la Universidad de Oviedo y del Grupo ALSA.

Finalmente y desde la consideración de nuestra *Revista* como el mejor patrimonio de la Sociedad Española de Paleontología, aprovecho estas líneas para invitar a los socios a la colaboración enviándonos originales que permitan cumplir nuestras expectativas. Es lo que quedará de nuestro paso por estos lares.

María Luisa Martínez Chacón